



# Policía Quintana Roo detiene a otro narco

*Efectivos que realizaban un recorrido por la Supermanzana 237 se percataron de un sujeto sospechoso que permanecía junto a una motocicleta estacionada en un camino de terracería, siendo que al realizarle una revisión le fue asegurada una pistola, cartuchos y marihuana*

**BENITO JUAREZ, 17 de octubre.-** Un presunto integrante de un grupo delictivo fue capturado por elementos de la Policía Quintana Roo, cuando tenía una pistola y varias dosis de droga, en un camino de terracería de la Supermanzana 237, donde estaba junto a una motocicleta estacionada.

El detenido dijo llamarse José "N", de 24 años de edad, quien fue puesto a disposición del Ministerio Público por los delitos de portación de arma de fue-

go y posesión de droga, motivo por el cual está bajo investigación.

En este caso, los policías estaban en un recorrido de vigilancia y detectaron que un sujeto estaba parado junto a una motocicleta estacionada en un camino de terracería. Al acercarse, para realizarle una revisión, descubrieron que tenía ocho cartuchos calibre 9 milímetros y 20 dosis de marihuana en una mochila.





## Mara vigila uso de recursos para obras

**BENITO JUAREZ, 17 de octubre.** La presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, reiteró que la obra pública en Benito Juárez se realiza con una estricta vigilancia a la aplicación de los recursos públicos para beneficio de los ciudadanos, al ratificarse modificaciones del Programa de Inversión Anual 2019 (PIA) durante la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria de Cabildo.

"Hemos estado muy vigilantes de que se lleven a cabo obras como se tienen que hacer y si al final sobra cierta cantidad de dinero, es como se acomodan estas obras y primero se pasan por el Cabildo", explicó.

Por ello, la primera autoridad enfatizó que esos ajustes presupuestarios ya fueron aprobados previamente por el Comité de Planeación para el Desarrollo del municipio de Benito Juárez (Coplademun).

Más información en la página 4A

## El Gobernador, firme contra violencia hacia las mujeres

"Una mujer que vive violencia muy difícilmente ejerce plenamente sus derechos civiles", expresó el Gobernador Carlos Joaquín González en la toma de protesta del Comité Estatal de Atención a la Violencia Contra las Mujeres, que tendrá la prioridad de coordinar en Quintana Roo acciones para

garantizar el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia.

El Gobernador de Quintana Roo asistió al Segundo Encuentro de Mujeres por la Igualdad y la Paridad, celebrado este jueves, para conmemorar el 66 aniversario del voto de la mujer en México.

Más información en la página 12A



## Exigen castigo para Bacelis Maldonado

El dirigente de la Asociación Ciudadanos Unidos por los Derechos Humanos, Francisco Lara González, demandó que la Fiscalía General de la República (FGR) agilice las investigaciones de las denuncias que pesan en contra de jefe del Departamento Jurídico y de Transparencia del Instituto Quintanarroense de Innovación y Tecnología (IQIT), dependiente de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Manuel Armando Bacelis Maldonado.

En entrevista, indicó, que además, tiene que reparar el daño que causó a cuando menos 10 personas cuando era director jurídico de la Superintendencia de la CFE en la Zona Sur, mediante una red de corrupción que operó a lo largo de más de dos años en la capital del Estado.

Más información en la página 2A

## Chihuas, sin margen de error



## Atrapan a asaltantes de

## Cae con crack en Los Monos



## Entre Muros

Apoyo.

El que hoy está brindando la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) a los Ayuntamientos, a fin de que puedan mejorar su recaudación y dar certeza a la tenencia de la tierra, con base en un catastro moderno y eficiente, es el que se puso de manifiesto con el convenio que signaron el titular del Instituto Geográfico y Catastral del Estado (Igece), Ricardo López Rivera, y la presidenta municipal de José María Morelos, Sofía Alcocer Alcocer.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue el antes citado quien señaló que la titular de la dependencia, Yohanet Torres Muñoz, ha instruido al organismo a su cargo a llevar a cabo acercamientos con las Comunas para avanzar en la interoperabilidad de datos tabulares y cartográficos, y es así como dicho convenio se llevó a cabo a través de la implementación de una plataforma de gestión que no sólo permitirá eficientar los trámites y los procesos catastrales, sino que otorgará certeza jurídica a los ciudadanos sobre su patrimonio

**BENITO JUAREZ, 17 de octubre.** Ubicado dentro de los primeros puestos dentro de las clasificaciones mundiales del Consejo Mundial de Boxeo (WBC, por sus siglas en inglés), el regiomontano Francisco "Chihuas" Rodríguez sostendrá un duro compromiso en Cancún, la noche del sábado 26 de octubre en la Plaza de Toros, donde chocará con el dominicano Gregorio "Piche Malo" Lebrón, en una batalla donde estará arriesgando la posibilidad de disputar el título mundial absoluto de peso Supermosca.

Más información en la página 1B

Precio de este ejemplar  
**\$ 7.00**

**VIERNES**

**EL DOLAR AYER**

**Compra \$18.00**

**Venta \$19.52**

## farmacia en Chetumal

Al menos tres presuntos asaltantes de farmacias fueron detenidos la madrugada del jueves, luego de que golpearan los cristales del local ubicado en la avenida Héroes, casi esquina con CNC, en las inmediaciones del mercado "Lázaro Cárdenas". Tras el reporte realizado a eso de las 4:40 de la madrugada de ayer, se movilizaron hacia el sitio agentes de la Policía Quintana Roo.

La empleada les informó que tres sujetos que aparentemente portaban un bat de béisbol golpearon con fuerza las ventanas de vidrio del lugar con el fin de ingresar a robar.

Más información en la página 11A

## Descuido provoca carambola de \$70 mil en carretera federal

Más información en la página 10A



Un hombre fue detenido por agentes de la Policía Quintana Roo luego de que al ser reportado como sospechoso se le hallaron 14 dosis de crack, por lo que fue consignado ante la Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos Contra la Salud en la modalidad de narcomenudeo.

Fue poco antes de las 12:15 horas de ayer, cuando se informó de la presencia de un sujeto sospechoso en la colonia Rancho Los Monos.

Más información en la página 11A

y abonará al desarrollo sustentable de los centros de población.

En este sentido, el funcionario, al tiempo que confirmó que José María Morelos es el primer municipio en implementar este sistema de gestión catastral desarrollado por el Igece con recursos del Programa de Modernización de Registros Públicos y Catastros de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), subrayó los beneficios del mismo, entre estos, el de dotar a los servidores públicos de cada Ayuntamiento de los conocimientos y las herramientas tecnológicas necesarias para gestionar, visualizar, consultar y administrar los datos de los predios con su exacta ubicación geográfica.

Al respecto, López Rivera destacó la importancia del sistema en cuestión, el cual, además de homogeneizar los trámites y procesos catastrales, permitirá a los municipios generar información que les sirva para la correcta aplicación de sus políticas públicas.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar que acciones como esta, son la muestra fehaciente del firme compromiso del Gobernador de continuar trabajando de la mano con los Ayuntamientos para consolidar una administración moderna y eficiente que, ante todo, tenga como único objetivo, el beneficio de la gente.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com /cablesdqr@yahoo.com /redacciondq@gmail.com